
第１回協議会（前回）の振り返り

◆令和５年度の振り返り
➢令和５年度の協議会等の開催概要、ペルソナ分析、アンケート結果、共創ラボの開催報告

◆今年度の進め方について

➢地域情報ポータルWebアプリについて
→ 東京都より、地域情報を一元化するプラットフォームの構築を検討しており、協議会委員をはじ
め、地域の方々の意見等を踏まえて、協議しながら進めていくと説明。

➢スケジュールについて、協議会３回、リビングラボ３回の開催を予定
→ 協議会を進めるにあたっては、協議会参加者の意見や経験を反映し、リビングラボと並行して、地
域事業者と連携しながら検討していくのが望ましいなどの意見があった。

◆東京都からの報告事項
➢南大沢駅前北側都有地活用事業者の決定／多摩ニュータウンまちづくりステーション開設のお知らせ
→（ステーションについては）まちづくりの戦略を議論する場としての展開や各大学でPRされることで、
有効な活用が期待されるなどの意見があった。
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